



## **Fixing Guide for Evo Side Mount Control**

This is the fixing guide for side mount control. Please refer to the back-side of this card. Drill five holes and in the proper position. Then use three M6 screws in the package to lock the side mount control. If you have any questions or feedback regarding this stationary operation. Please contact your local dealer or [service@epropulsion.com](mailto:service@epropulsion.com). Your feedback is highly appreciated.

## **Befestigungsanleitung für die Evo Seitliche Montage**

Dies ist die Befestigungsanleitung für die Steuerung der Seitenmontage. Bitte beachten Sie die Rückseite dieser Karte. Bohren Sie fünf Löcher und in der richtigen Position. Verwenden Sie dann drei M6-Schrauben im Paket, um die seitliche Montagesteuerung zu verriegeln. Bitte wenden Sie sich an Ihren Händler vor Ort oder an [service@epropulsion.com](mailto:service@epropulsion.com). Wenn Sie Fragen oder Feedback zu diesem stationären Betrieb haben. Ihr Feedback wird sehr geschätzt.

Guangdong ePropulsion Technology Limited  
Room 201, Bldg.17A, 4 Xinzhu Rd, Songshan  
Lake, Dongguan, Guangdong Province, China

Plotting Scale - 1:1  
Unit - MM

